

yūjō

Yūjō ist japanisch und bedeutet Freundschaft.

Seit einigen Jahren besteht nun schon eine Freundschaft zwischen der Internationalen Japanischen Schule München und der Bernerschule.

Am Montag, den 13.02.2017, brachen 45 Zweitklässler der Bernerschule mit ihren Lehrern auf, um diese Verbindung aufrecht zu erhalten.

Unsere Gastgeber hatten in den letzten Tagen fleißig unsere Sprache geübt. Sie begrüßten uns auf Deutsch. Über die gegenseitigen Gastgeschenke freuten sich alle Kinder sehr. Die Bernerschüler brachten passend zur Jahreszeit Bonbon-Clowns mit. Im Gegenzug erhielten sie Namenskärtchen, auf denen der eigene Name auf deutsch und japanisch zu lesen war.



Einen Teil des Vormittages verbrachten alle gemeinsam in der Turnhalle. Es wurde zusammen gesungen, getanzt, gespielt und gelacht.



Nach einer kleinen Stärkung ging es dann in die Klassenzimmer unserer Gastgeber. Dort lernten wir etwas über das Hina-Matsuri Fest. Unsere japanischen Freunde zeigten uns, wie man Puppen aus Papier für dieses Fest bastelt. Auch ohne die Sprache des Gegenübers zu beherrschen, klappte dies problemlos.



Vielen herzlichen Dank an die Japanische Internationale Schule für diesen gelungenen Tag!
Wir freuen uns schon sehr auf den nächsten Besuch.



Verantwortlich: Patricia Kapfhammer